

ヤング委員会ニュース

入社して3年目の皆さんに、組合を知り、会社を知り、同期の絆を深めるきっかけをつくる。
新卒3年目の組合員を対象とした、労働組合と人事合同の研修交流会を開催しました。
信越地区の様子を紹介します。



初開催 ヤング委員 入社3年目研修交流会 in 信越

7月6日(金)に新潟県妙高市の農村交流施設ハートランド妙高で研修交流会が開催されました。信越地区のヤング委員の研修交流会の様子を紹介します！



妙高山の麓の農村交流施設
自然豊かな環境で研修スタート



労働組合から組合についてと
マネープランセミナー



人事石本主任から今までの自分
これからの自分についてを知る機会に



恒例のカレー作りでは
玉ねぎに敗北し号泣



井田さんがテキパキ取り
同期8名みごとな連係



先輩として人事給与吉田主任
売場作りの極意に衝撃も



オアシス新潟の武田さん
事業部を超えた情報が刺激に



杵渕さんの進行でディスカッション
後半は同期同士で質問しあうことも



限られた時間で意見をまとめて発表
それぞれ半年後、1年後の自分も宣言



置かれている状況も悩みも共有
みなさんの活躍を期待します！

知っていますか？ウガンダさん。

新潟長野会場は新潟県の妙高山の麓。自然豊かな農村交流施設。
ヤング委員会も3会場目ともなると、毎回食べきるカレー食材を過剰発注。
お米3kg、19合とカレー30皿分。けれど参加者16名・・・。
大量のお米を中村さんがせっせと研ぎ続け、水加減のスペシャリスト坂井さんが
謎の自信で超巨大炊飯器スイッチオン。司令塔の井田さんは的確に指示を出し、
杵渕さんと駒形さんが華麗に包丁を操る。原島さんが切って洗っての二刀流。辻
さんがアクを取る繊細さを見せると、岡本さんはソフトタッチで具材を混ぜる。
大量に仕上がったライスとカレー。安達監督が見守る中、全員ゴクゴク食べる。
そう。かつてウガンダさんが言っていた。「カレーは飲み物。。。」
30人前、全て飲み干しました・・・。ごちそうさま！



発行責任者: 安達
編集責任者: 鈴木
☎ 0256-68-6810



アークランドグループ労働組合は
かわいたかおり&田村まみを応援します